



## **CIRCULAR N°14: “Resultado Campaña Pastoral”.**

Miércoles 10 de abril, 2024

### **Estimadas familias:**

Junto a un cordial saludo para cada uno de ustedes, queremos compartir el resultado de nuestra campaña solidaria para ir en ayuda de las personas del sector de **El Olivar, en Viña del Mar**. Primero, indicar que El Olivar abarca un territorio bastante amplio y que no tenemos la posibilidad de que nuestra ayuda pueda llegar a todos; por lo tanto, nuestra colaboración se enfocó sólo en un sector que es el más afectado en cuanto a pérdidas materiales, pues en él se concentra la mayor cantidad de casas siniestradas, 257 casas quemadas. Todo lo recolectado se entregó en el lugar, el sábado 6 de abril.

Gracias a la ayuda organizada por cada curso, además de todas las donaciones particulares de ustedes como familias y otros donantes, logramos juntar 280 cuadernos (colleje y universitarios) y otros 30 de caligrafía; 80 cajas de lápices de colores y otras 25 de lápices de cera; 56 block de dibujo; 70 estuches; 90 sacapuntas; 52 barras de pegamento; 20 cola fría; 43 mochilas; muchos lápices grafito y lápices de pasta. Además de sobres de cartulinas, tijeras, lápices scripto, materiales diversos para manualidades, plumones, resaltadores. También recibimos algunos libros de textos escolares, cuentos y juguetes. **Con todo esto completamos 56 kits de útiles escolares y varios artículos sueltos, que fueron repartidos en su totalidad.**

**También se repartieron 11 fogones, 62 cajas organizadoras y alimentos no perecibles,** que llegaron aunque no eran parte de la campaña. Estos últimos, junto a algunas cajas organizadoras, quedaron en el “centro de acopio” que no es otra cosa que el living de una de las mismas casas del lugar que no se quemó totalmente. Las encargadas de la junta de vecinos, gestionarán su entrega.

**Con la campaña realizada junto al CESE 2023, reunimos 5 caniles, un saco grande de alimento para perros y otros dos medianos. También 9 sacos medianos de alimento para gatos. Además de sobres y tarros.** Todo fue entregado en el hospital de Campaña “Rucia Chica”, que lleva el nombre de una gatita que a pesar de todos los esfuerzos que realizaron los médicos veterinarios falleció producto de las quemaduras del incendio.

También queremos agradecer a todos los apoderados, estudiantes y colaboradores que tenían el deseo de ir hasta El Olivar pero que, por diferentes circunstancias, no se logró concretar su viaje.



# COLEGIO SANTA ELENA

*“Crecer en alegría y perseverancia”*

Agradecemos también a las familias que facilitaron sus vehículos, con lo que conlleva de gasto en bencina y peajes, y donaron su tiempo para hacer que toda la ayuda reunida llegara a su destino y fuera repartida, inmediatamente, entre las personas afectadas.

Los que deseen, pueden ver un video que resume lo vivido y que se encuentra en el Instagram del colegio.

Luego de estar en el lugar y conocer, en primera persona, las necesidades de los vecinos de El Olivar, regresamos a Santiago con el compromiso de seguir ayudando. Esta vez queremos colaborar con frazadas de dos plazas y llevarlas antes que finalice mayo. Pronto tendrán más detalles de esta nueva etapa de la ayuda para El Olivar.

**Con infinito agradecimiento,**

**Un saludo afectuoso**

**Equipo Directivo**

*Alegría, sentido comunitario, solidaridad, perseverancia y respeto.*

[www.santa-elena.cl](http://www.santa-elena.cl)